

HISTOIRES MONSTRUEUSES

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensive élémentaire.

1/28

HISTOIRES MONSTRUEUSES

RECETTE

Ingrédients :

- Un livre qui traite d'un monstre comme L'Ogrelet de Suzanne LEBEAU.
- Des livres qui traitent de monstres :
 - des livres de littérature jeunesse,
 - un texte mythologique : le minotaure
 - des récits mythologiques courts montrant des procédés.

Déroulement :

1. Lire en classe l'Ogrelet en questionnant les élèves sur le rôle du père, les épreuves du fils, le rôle de la mère...et comment le monstre est présenté.

2. Dans le cadre du dispositif maître plus, lire par groupes de niveau (en rédaction) de 7 élèves maximum les types de livres ci-dessus :

- écrire un résumé du Minotaure ;
- décrire un des monstres rencontrés dans la littérature jeunesse ;

HISTOIRES MONSTRUEUSES

- en classe et avant ou après en groupes écrire les procédés des auteurs pour écrire sur les monstres.

3. Collecter le tout.

4. Faire écrire aux élèves individuellement "une histoire mettant en scène un monstre" avec les critères suivants.

- J'écris **quelques phrases pour présenter** mon monstre en essayant de suggérer au lieu de le décrire.
- Et je **raconte une aventure** de mon monstre.
- Et j'écris un **récit imaginaire**.
- Et j'écris un **récit mythologique**.

5. Lire son histoire.

6. La partager.

Temps de réalisation

Période 1 : lecture de l'Ogrelet.

Période 2 : dispositif maître plus : acculturation et échange entre les groupes. Collecte.

Période 3 : écriture

Une fois par semaine, le jeudi, une moitié de classe écrit sur ordinateur ; l'autre sur papier.

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensive élémentaire.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Le jeudi soir, je corrige et recopie sur ordinateur ce qui a été écrit sur papier en donnant des pistes de réécriture.

Le lendemain, le vendredi, individuellement, réécriture sur papier par les élèves en suivant ou pas les pistes de réécriture proposées.

D'ici le jeudi suivant, je recopie tel que ce que les élèves ont écrit sur papier.

Le jeudi suivant, c'est le contraire du jeudi précédent : la moitié de classe qui écrivait sur ordinateur écrit sur papier et celle qui écrivait sur papier écrit sur ordinateur.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Manma

Manma est fort et costaud. Il est beau et gentil avec les hommes. Il vit dans une grotte sous la mer.

Dès qu'une créature marine s'approche de sa grotte il sort et montre ses muscles puissants. Il pousse des hurlements et il part. Par contre dès qu'un bateau chavire, Manma voit que ce sont des hommes et il les sauve.

Un jour Manma se fait attaquer par une puissante armée de requins, aux dents très pointues, coupantes comme un couteau.

Un des requins lui tranche la tête et Manma meurt.

Amine

HISTOIRES MONSTRUEUSES

HEROBRINE

HeroBrine est un mort qui s'est réincarné en bienfaiteur. Il porte un masque et tout le monde se demande bien qui se cache derrière.

Il est fort et intelligent ; gentil et respectueux.

Il vit ici ou là, proche ou loin : partout même dans les arbres.

Il habite une maison en bois et en pierre.

Il est débrouillard : toute mauvaise situation a pour lui une solution.

Il n'hésite pas à faire des bonnes actions pour venir en aide aux autres.

Tous les ans, HeroBrine est présent pour sauver des milliers de personnes des catastrophes naturelles : tempêtes, inondations, glissements de terrain, tremblements de terre ...parfois, il arrive trop tard ou trop tôt ou les secouristes sont trop vite intervenus et ont rendu son aide alors inutile.

Tous les ans, on lui donne des millions de dollars pour le récompenser mais lui n'en veut pas.

HeroBrine vit ici ou là, proche ou loin : partout même dans les arbres.

Il habite une maison en bois et en pierre...Il porte un masque et tout le monde se demande bien qui se cache derrière.Mais maintenant vous savez.

Andy

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensive élémentaire.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

LE SARCIEN

Le sarcien a deux cornes ,un corps de cheval et à la place des cheveux des serpents .

Il vit au Japon.Sa mère est Sira. Il est l'ami des homms et respecte les dieux.

Un jour le dieu des feuilles lui confiteune mission : il doit aller chercher " la canne des esprits".La canne était dans la grott d ' un kikiwaka au Brésil.

Le sarcien commence sa mission. Virus lui avait donné une pierre de lune de couleur bleue.

Le sarcien entre dans la grotte du kikiwaka .Il libère les prisonniers attrapés par le kikiwaka.Il leur crie :

-Rentrez vite chez vous !

Le sarcien lance alors un sort au kikiwaka qui devient gentil;

Le kikiwaka donne la canne des esprits au sarcien.

De retour de sa mission, le sarcien devient la massécote du village.

Doudou

HISTOIRES MONSTRUEUSES

GARTAZOR

Garzotor est un énorme monstre musclé. Il a des ailes dans le dos, une tête de cheval et un corps énorme. Quand il est seul il est calme et quand il voit quelqu'un il est agressif.

Il vit dans un monde parallèle au nôtre : il n'aime pas notre humanité et il attaque les hommes en passant par un portail géant.

Un jour, il détruit une maison en un coup de tête. Une semaine plus tard, il détruit une île en un coup de poing.

Le sauveur de l'humanité, Darko, envoyé par les dieux se met en chemin pour battre Garzotor.

Le monstre a le temps de détruire toute ville d'un coup de queue.

Darko se construit une cabane pour y passer la nuit tandis que Gartazor rentre dans sa grotte sur son île.

Le lendemain matin, Darko trouve l'île la grotte et le monstre.

Gartazor

-Que viens-tu faire ?

Darko

-Je viens pour t'anéantir.

Gartazor

-Miam, miam je vais te manger !

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Garzotor donne à Darko un si gros coup de poing qu'il l'envoie dans l'espace.

Levez la tête : à la pleine lune, par beau temps, la nuit, vous l'apercevrez.

Enzo

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensitive élémentaire.

9/28

HISTOIRES MONSTRUEUSES

LE KRAKENE

Le Krakene a mille ans. Il vit dans les profondeurs des océans. Son origine est mystérieuse. Il ressemble à un poulpe. Son corps est long de 18 mètres et large de 5 mètres. Il a 4 tentacules. Mais c'est ce qu'on pense car personne ne l'a vu sauf les morts.

Il combat contre d'autres monstres marins, comme le coliphère, son pire ennemi.

LE KRAKENE-Eh Coliphère, que fais-tu ici ?

LE COLIPHERE-Je vais te faire mordre le sable !

Ils se battirent 2 jours et 2 nuits d'affilé.

Quand soudain :

LE COLIPHERE-Tu le regretteras.(à dire tout bas)

A ces mots, le Krakene épuisé s'endormit.

A ces mots, le coliphère s'endormitpour toujours.

Kaïss

HISTOIRES MONSTRUEUSES

IRIS

Iris est une jeune fille qui ne connaît pas ses limites. Elle est belle : ses cheveux sont d'un blond attirant. Elle est arrogante, ambitieuse. Elle vit avec Rai, le dieu du soleil qui l'a adoptée.

1. Où Iris rencontre le danger

Un jour, Iris se promenait avec le marchand de sable qui tout à coup se volatilisa. Elle entra dans une forêt très sombre où des panneaux "Danger de mort" indiquaient manifestement un danger.

2. Où Iris est sauvé par son père.

Iris courut, courut mais elle sentait une présence. Une lumière éblouissante lui traversa les yeux... Quelques heures plus tard, au royaume des morts, son père, Rai, le dieu du Soleil, était debout devant elle :

-Enfin, tu te réveilles.

-Père vous m'avez sauvée, dit-elle, s'exclamant de joie.

-Tu ne connais pas tes limites, rétorqua Rai d'un ton sec.

-Comment ça ?

-Je dois te dire quelque chose, répondit Rai d'un air mystérieux.

Un chat noir traversa la pièce : il était porteur d'un message. Il l'envoya par la fenêtre.

-Que se passe-t-il, demanda Iris inquiète du courant d'air.

-Le devoir m'appelle, dit fièrement Rai.

Il disparut dans un écran de fumée. Iris soupira et s'endormit dans un lit de nuages.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

3.Où Iris est emportée dans le royaume des Loups.

A son réveil, la fenêtre était toujours ouverte.Elle pensa que c'était à nouveau le chat qui l'avait ouverte pendant son sommeil.Mais non.Le chat était resté près du lit.Elle se leva refermer la fenêtre mais au même moment, un feu follet s'alluma, puis un autre, puis encore un autre...

Elle se rappela avoir entendu une fois que les feux follets tracent le destin de la personne qui les suit.Iris suivi le chemin éclairé par eux.

-Pourquoi les feux follets m'ont amenée ici ?

Elle s'arrêta net prise par une envie irrespréssible de tuer, de tuer, de tuer...

Le lendemain matin,elle se réveilla dans une clairière.Des loups étaient assis à côté d'elle.

-Où suis-je, demanda-t-elle, oubliant qu'elle ne parlait pas le langage des loups ?

Iris était épuisée.Du sang coulait de ses lèvres et formait un lourd pendentif en forme de soleil.Elle sa leva, vit une maisonnette puis s'aperçut que les loups étaient des louveteaux.Le temps s'assombrit.

4.Où Iris rencontre la femme de ses rêves.

Quelque chose lui disait qu'il fallait qu'elle tue tout de suite...Les louveteaux la léchèrent et elle s'endormit, apaisée.Dans son sommeil, elle vit une femme dessiner un soleil et y rajouter un loup.

Quand elle se réveilla, elle trouva ses mots : "Iris, retrouve-moi dans la forêt, à minuit".

Au douzième coup de minuit, elle sortit et alla au beau milieu de la forêt, se demandant bien qui la faisait venir ici, à pareille heure.Elle vit la femme de son dernier rêve;

-Ma fille ! dit la femme en pleurant.

-Votre fille ?

-Tu ne te souviens pas ?

HISTOIRES MONSTRUEUSES

-Non, répondit Iris fâchée.

La femme fit le dessin d'un loup.

-Alors c'était vous : le loup, la femme démon à laquelle j'avais rêvé, le chat noir...Je suis la dit Iris d'un air pathétique.

-Quelle intelligence !

-Mère !

- !

La mère et la fille s'enlacèrent,

Reste à savoir où se trouve la vie.....

Lucile

Lucile contrairement à tous les autres noircissait le papier et laissait son tour à l'ordinateur.

Quand elle eut terminé, elle me donna son texte pour que je le recopie.

C'est ce que je fis me contentant de copier, corriger mais surtout je ne touchai à rien.

J'ai rédigé avec Lucile seulement les titres des chapitres comme dans l'Ogrelet.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Kaniès

Kaniès est douce, ne mange personne. Elle vit en Amazonie, dans une forêt, dans les arbres.

Elle n'a pas de lien avec l'homme mais avec Rahu dieu des lions et Durga dieu jaguars.

Elle a une crinière comme les lions ; un pelage rouge et orange tacheté de points noirs comme les panthères et de longues ailes comme l'aigle royal.

Maïmouna

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Audhumla

Audhumla est un montre beau et grand. Il est fort, gentil, courageux et intelligent.

Il aide beaucoup les hommes à se sortir de n'importe quelle situation.

Un jour il entendit les cris d'une vieille dame. Il alla voir ce qui se passait. Le pied de vieille dame était coincé dessous une barre de fer.

Audhumla souleva la barre et sortit le pied de la vieille dame.

La vieille dame le remercia de l'avoir sauvée.

Audhumla partit très loin pour venir en aide à d'autres personnes en détresse.

Mamakani

HISTOIRES MONSTRUEUSES

SIMURGH

Simurgh est un monstre qui vit sur terre. Il est beau, grand et fort même s'il est maigre. Il est très gentil. Il est obéissant et respectueux envers les hommes comme envers les dieux.

Un jour il entendit des cris. Il s'approcha du bruit et plus il s'approchait, plus il semblait reconnaître des pleurs de bébés. Il se pressa et découvrit un bébé enveoppé dans un drap. Il le prit puis alla voir sa femme Silabelle.

-Qu'est-ce que je fais du bébé , lui demanda-t-il.

-On va le nourrir, le choyer, l'aimer et l'adopter : nous n'avons pas d'enfants !

-Bonne idée ! Mais il faut que nous lui donnions un prénom : on ne peut pas l'appeler toute sa vie "Bébé ! "

-Appelons-le Silacha, proposa la "maman."

Simurgh et Silabelle vécutent heureux et eurent encore d'autres enfants mais cette fois ce furent les leurs : Silomane, Silasi, Solinac.

Mamdiara

HISTOIRES MONSTRUEUSES

LES AVENTURES DE MEU-MEU

Meu-Meu est fort, musclé et beau. Il est pacifique. Il vit au fond de la mer Méditerranée au large de l'Italie. Il combat les injustices surtout quand les plus forts utilisent leur force pour abuser des plus faibles

MEU-MEU CONTRE LES HOMMES POISSONS

Un jour, il voit des petits poissons nageant tranquillement et des hommes poissons s'approcher d'eux rapidement et dangereusement. Les hommes poissons sont des monstres mi-hommes, mi poissons et sèment la terreur dans les profondeurs des mers.

Alors, il engage contre eux un combat sans merci, les blesse un à un. Un des hommes poissons le blesse à une des nageoires mais Meu Meu continue le combat courageusement...

Vainqueur mais épuisé, il s'évanouit.

...Il se réveille à l'hôpital.

Il est rapidement remis sur pied, guérit vite et reprend sa vie normalement.

Marwan

HISTOIRES MONSTRUEUSES

UNWINO

Unwino vit à Nancy.Son père est mexicain et sa mère est française.

Unwino mesure 20cm mais il peut soulever une voiture.Il peut courir jusqu' à 100km mais peut passer sous les meubles.

Quand il rentre dans une pièce, on ne le remarque même pas.Il marche sur la pointe des pieds et sait en ressortir aussi discrètement.

Il aime bien les hommes.

Un jour il y a eu une tornade.Elle avait tout ravagé sur son passage : c'était l'apocalypse.Les journalistes fimaient la situation,contents d'être les premiers sur le coup.

Unwino assi dans son canapé, changea machinalement de chaîne et vit la situation.

Il enfila sa tenue et partit sur le champ!

Arrivé sur les lieux de la tornade, il s'empessa de sauver tous ceux qui étaient coincés dans les décombres, qui hurlaient de douleur, pleuraient de chagrin....Il est en train de sauver le monde.

-PAN !

Le policier avait pointé son arme.

Unwino succomba à ses blessures ...

Marwane

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensitive élémentaire.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Dragonai

Voici l'histoire d'un petit dragon qui s' appelle Dragonai.

Il vit sur terre et dans l'eau.

Tous les soirs il joue au "uno" avec les dieux. Il ne triche jamais.

Un jour, il se rend dans une arène combattre quatre maîtres de combat :

"Barbe Noire", "Tree Rex", "Angis" et "Gomus Gamis". Grâce à ses jets de flammes, il vient à bout facilement des trois premiers et en incendiant toute la ville, il réussit à battre le maître ultime.

Dragonai n' est pas mort. Il a 20 ans. Maintenant, il se nourrit d'autres dragons permettant aux hommes de vivre paisiblement.

Mattis

HISTOIRES MONSTRUEUSES

KANGOS

Kangos est un démon. Il vit en Chine dans la forêt.

Il a de gros muscles et mesure 3 m 48.

Il a beaux cheveux dorés et de beaux yeux bleus étincelants.

Il vit en Chine,dans la forêt.

Il aime bien les hommes et respecte les dieux.

Un jour, Kangos voit un petit garçon en danger sur le toit de sa maison. Il prend le garçon dans sa main et le dépose à terre délicatement.

Prince

HISTOIRES MONSTRUEUSES

REYGILO

Reygilo est toujours joyeux. Il est content de sa vie. Il ne se plaint pas. Il est balayeur de ciel. Il nettoie le ciel des nuages, de la pollution et ainsi, sauve des vies. Il ne se plaint jamais mais il n'a pas eu toujours une vie facile.

Lors de ses trois ans, son père mourut et il lui donna son pouvoir : sauver des vies.

Comme il peut voler pour nettoyer le ciel, il utilise ce pouvoir pour le marier avec celui de son père. Fort et courageux, il n'a peur de personne mais craint la colère des dieux.

Reygilo peut être une légende vraie. C'est un être humain mais avec des dons spéciaux. On peut le voir si on voit des fleurs. Quand il marche, il laisse des empreintes sur le sol et dans ces traces naissent des fleurs.

Regardez bien, vous verrez.

Reyyan

HISTOIRES MONSTRUEUSES

SINGO

Mon monstre s'appelle Singo.

Il est énorme et a des cheveux rouges. Sur ses cheveux rouges il a un chapeau chinois.

Singo est indépendant et aime terroriser les gens mais il n'est pas méfiant.

Il vit dans les forêts de Chine près d'un village.

Une fois, il se réveilla comme les autres matins et terrorisait pour s'amuser les gens du village.

Les gens du village excédés décidèrent d'organiser une battue, de l'attraper et de le tuer. C'est ce qu'ils firent mais en l'attrapant, ils découvrirent un être gentil qui s'ennuyait de la vie tellement il était seul.

Réunis en conseil, les villageois décidèrent de l'adopter et de l'éduquer en lui apprenant qu'on ne terrorise pas les gens pour s'amuser.

Une longue année plus tard, Singo acquit les bonnes manières et devint la mascotte du village.

Depuis ce beau jour, Singo devint célèbre par le monde entier en étant intronisé roi du village. Il aidait chacun.

Ce petit village de Chine fut le plus visité au monde.

Comment un gros singe aussi terrifiant, comment ce monstre ressemblant à

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensive élémentaire.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

un gros singe, aussi terrifiant avait-il pu être dressé ? Comment avait-il pu être éduqué au point de devenir encore plus civilisé et sociable que bon nombre d'êtres humains ?

Sarah

HISTOIRES MONSTRUEUSES

SIRIOS

Sirios est un monstre qui a des tentacules, deux corps de serpent à la place des cheveux. Il est généreux, aimable mais quand il s' énerve il est méchant. Il vit dans le désert de Syrie.

Un jour des étrangers envahirent les terres de Syrie.Sirios faisait sa sieste il entendit des boums.Il se réveilla et prit tous les enfants de Syrie pour les protéger.Il demanda aux habitants de se réfugier chez lui pour s'y abriter. Plus Sirios s'énervait, plus il devenait fort et grand.Il attrapa ensuite les étrangers et les enferma dans une cabane.

Il se mit à les interviewer :

-Combien êtes vous ? (*calmement*)

-On ne le dira pas. (*de manière inquiète*).

-Je vous tue si vous ne le dites pas.

-D'accord, nous sommes trois.(*soulagés*).

-Pourquoi êtes-vous venus ici ? (*confiant*)

-Pour avoir davantage de terres.(*Peureux*)

-De quelle origine êtes vous ? (*Curieux*).

-Nous n'avons pas d'origine.(*Vexés*)

-Où allez-vous ?

-Nous n'avons pas de buts.Notre chemin, celui des étrangers est le long flot

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensitive élémentaire.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

des exilés, des réfugiés, étrangers ici, étrangers ailleurs....

Sirios leur rendit la liberté mais ceux-ci voulurent rester enfermés dans la cabane du mont. Là, au moins, ils ne seraient plus en fuite

Sirine

HISTOIRES MONSTRUEUSES

MINOTORE

Il était une fois un monstre qui s'appelait Minotore. Ce monstre était complètement couvert de poils, il avait deux grandes cornes pointues. Il ne pensait qu'à lui et aimait beaucoup le calme.

Un jour en allant chasser, il vit des hommes chanter et danser dans les bois. Le Minotore s'énerma car il n'aimait pas qu'on le dérange quand il fait quelque chose.

De colère, il alla creuser un million de fois et il ramena de l'eau.

C'est ainsi que les rivières naquirent.

Sonia

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Cross le monstre

Cross a deux têtes et trois yeux. Il mesure 20 mètres de long et 14 mètres de large. Il vit dans le fond des océans, au large des côtes italiennes, là où la mer est toute sombre. Il est tellement effrayant que celui qui l'approchait en perdait la vue.

Quand il était petit, tous les habitants des mers du monde se moquaient de lui. Heureusement que les hommes curieux de voir une telle créature envoyaient souvent des expéditions et l'approchaient prudemment. Les dieux surtout Neptune le dieu de la Mer le prenaient en pitié.

Plus il grandissait, plus on se moquait de lui et plus la colère montait en lui. Il était devenu d'une grande méchanceté. Il n'hésitait pas à s'attaquer aux petits animaux innocents qui l'avaient confondu avec un gros rocher. Ils fonçaient sur les gros animaux livrant avec eux des combats longs, dangereux mais dont il sortait toujours vainqueur.

Un jour, il rencontra un lion de mer qui avait remarqué un enfant de 2 ans échoué sur une plage. Il s'approcha tant qu'il put, se mit même en danger en s'aventurant sur la plage mais réussit à faire monter l'enfant sur son dos.

Il se promenait avec lui et sortait de temps en temps la tête de l'eau pour le faire respirer. Il devenait de moins en moins agressif avec tous ceux qui s'étaient moqués de lui et qui remarquaient qu'il était beau de l'intérieur.

Il sauva de plus en plus de gens et devint une vedette internationale,

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensive élémentaire.

HISTOIRES MONSTRUEUSES

Comblé de cadeaux et de bonheur, il devint la plus gentille des créatures marines en permettant à chacun de vivre..

Tizié réécrit par Jacky

Les élèves de la classe de CM1/CM2 Jacky, Jessy
2016-2017 Sensitive élémentaire.

28/28